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　伊賀市議会議長　様

　整をお願いしたい。

・小学校の統廃合について

　中学校は上野南中学校に行くようになったが、小学校は神戸小学校と依那古

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年　７月１９日

21

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報　　告　　書
　平成２５年７月１７日（水）　１９時３０分 ～ ２０時１０分

　依那古地区住民自治協議会

　依那古地区市民センター

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、木津直樹、岩田佐俊

　岩田佐俊

　嶋岡壯吉

　稲森稔尚

名

・議案第81号　工事請負契約の変更について

　当初の計画より遅れてる上に、請負契約変更は議会の議決がいるという事で

　議会が開催されるまで工事が止まることになる。工事を続けて出来るよう調

　小学校は丸山中学校の跡に移るとのことでしたが、神戸小学校は耐震工事を

　をしたと聞いているが、依那古小学校も傷んできている。子どもたちのため

　にも、今後どのようにするのか結論を出して欲しい。

・

・

・

・

・

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会３班

　　　　　　代表者　　稲森　稔尚



開 催 日 時 議会報告会３班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２５年７月１７日（水）　

　依那古地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・庁舎の新築（改築）は２０～３０年先まで考慮し、位置は市の中心はどこか

　を考え、慎重に検討して欲しい。

・合併特例債の期限内に整備を進めて欲しい。

・自治基本条例に基づき、住民自治協議会の意見の反映も考えて欲しい。

・庁舎の問題はもっと考えて行う必要があるのではないか。

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・以前、家族が急病になったとき搬送に問題があった。今後、スムーズに搬送

　出来るようお願いしたい。

・３病院の救急輪番制よりも、近くの病院で治療できるような体制にして欲し

　い。

・上野総合市民病院は初診であっても受付は可能か。

・

・

・

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・忍者・芭蕉だけではなく、名張市の赤目の滝、青山高原等も含めた広域的な

　観光への取り組みが必要ではないか。

・

・

・

・

・

・


